## Positive Lösung für Reha-Zentrum

Dass die hervorragende Arbeit (wie ich selbst erfahren durfte) der Herz-Lungen-Reha in den SALK abgewürgt werden soll, ist für mich unverständlich. Ich hatte selbst ein Unternehmen im Bereich der Gesundheitshandwerke und durchaus Verständnis, dass man ein Gewerbe nur mit der entsprechenden Berechtigung ausüben darf.

Aber bei einigermaßen gutem Willen und den zweifellos vorhandenen Qualifikationen muss es möglich sein, für das Reha-Zentrum eine Gewerbeberechtigung zu bekommen. Die Mitbewerber sind ziemlich weit vom Schuss und die Klientel sehr froh, wenn sie zur Wahrnehmung der Behandlungstermine eine gute Infrastruktur und geografische Nähe zu Wohnung oder Arbeitsplatz vorfindet. Mit großem Dank für meine Wiederherstellung in diesem hervorragend geführten Institut hoffe ich im Interesse vieler, dass sich eine positive Lösung findet.

KommR Walter Braun 5020 Salzburg

g 2)-14